



Liebe Eltern...

... es ist immer noch Krieg in Europa. „Frieden schaffen ohne Waffen“ - dieser Satz hat mir immer imponiert. Aber die Panzer in der Ukraine walzen meinen Glauben an diesen Frieden nieder. Frieden ist eine komplexe Sache: den Frieden in dir, den mit den Nächsten, den mit anderen Völkern und den Frieden mit dem Klima. Es ist das Ergebnis von Engagement. Und Friede ist ein Geschenk. Es ist wohl eine Illusion zu glauben, man könne den Frieden in Akten von Friedensabkommen und Verhandlungsergebnissen sichern. Derzeit dient Gewalt dazu, eine noch größere Gewalt zu stoppen. In der Hoffnung, dass die Waffen bald schweigen beginnt das, was eigentlich nie aufhören darf: den so zerbrechlichen Frieden wieder zum Leben zu erwecken. Denn Frieden hängt viel mehr damit zusammen, im Gespräch miteinander zu bleiben und den Dialog nicht abbrechen zu lassen. Das ist ein Lernprozess, in den jeder Mensch etwas investieren muss. Wir müssen investieren in Frieden und vor allem in zivile Mittel. Ich glaube, auch die Klimafrage gehört dazu. Wir alle müssen bescheidener werden. Bescheidenheit heißt: seine eigenen Bedürfnisse nicht auf Kosten anderer auszuleben. Stattdessen mit den anderen aushandeln, wie wir miteinander gut leben können. Dazu gehört auch, miteinander ehrlich zu bleiben.

Vielen Dank

Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen, die im vergangenen Jahr mit ihrem Einsatz für die Schule Gutes getan haben. Dem Freundeskreis und den Elternvertreterinnen und Elternvertretern gilt besonderen Dank für ihr großes Engagement! Auch ein riesiges Dankeschön an Frau Düll und Frau Memic für die Freundlichkeit und das kompetente Arbeiten im Sekretariat und an die Herren Mayer und Kimmelmann als allzeit hilfsbereite Hausmeister. Dem gesamten Kollegium gilt mein Respekt und Dank. Die dünne Personaldecke hat zur Folge, dass neben all den unterrichtlichen und außerunterrichtlichen Aufgaben viel Unterricht vertreten und Mehrarbeit geleistet werden muss. Dies ist sehr kräfteraubend.

Am letzten Tag vor den Weihnachtsferien (Dienstag, 20.12.22) wird in den ersten beiden Stunden Fachunterricht stattfinden, dann übernehmen die Klassenlehrkräfte. Den **Unterricht werden wir um 11.00 Uhr schließen**. Es gibt an diesem Tag keine Betreuungsangebote. In der 5. Stunde findet eine Dienstbesprechung des Kollegiums statt. Besondere Abfahrtszeiten der Busse werden den Schülerinnen und Schülern über die Bildschirme bekannt gegeben. Ich bitte Sie herzlich um Ihre Mithilfe bei der Bildung von Fahrgemeinschaften, damit alle Schülerinnen und Schüler auch tatsächlich nach der 4. Stunde nach Hause kommen können.



Ich wünsche Ihnen, liebe Eltern, ein besinnliches und friedliches Weihnachtsfest und für das neue Jahr alles Gute und vor allem Freude an Ihren Kindern.

Mit freundlichen Grüßen

Julia Klein

In der Heiligen Nacht
möge Frieden dein Gast sein
und das Licht der Weihnachtskerzen
weise dem Glück den Weg
zu Deinem Haus.
(Irischer Segen)





Schulsozialarbeit



Ich möchte mich Ihnen vorstellen...

Sehr geehrte Eltern,

das neue Schuljahr ist bereits in vollem Gange und Ihre Familie hat hoffentlich einen Rhythmus für den Schul- und Arbeitsalltag gefunden.

Als neuer Schulsozialarbeiter an der RaK bin ich gerade dabei meine Arbeit zu strukturieren und mich bei allen Beteiligten rund um die Schulgemeinschaft vorzustellen.

Mein Name ist Timo Wick und ich bin seit November mit einem Stellenumfang von 75% an der Schule tätig. Von Montag – Freitag stehe ich Ihren Kindern als Ansprechpartner für Fragen, Sorgen und Probleme zur Seite und nehme mir gerne Zeit für ihre Anliegen. Die Erfahrung zeigt, dass es für die Mädchen und Jungen oft hilfreich ist, eine erwachsene Vertrauensperson an der Schule zu haben, die sie in freundschaftlichen, familiären und persönlichen Frage begleitet.

Gerne können Sie als Eltern mich auch telefonisch oder per Mail kontaktieren, wenn Sie sich Sorgen um Ihr Kind machen. Gemeinsam finden wir sicherlich einen Weg, um die Situation zu verbessern.

Die Beratung ist kostenfrei und die Inhalte aller Gespräche unterliegen der Schweigepflicht.

Ein weiterer Baustein meiner Arbeit ist die Durchführung von Präventionsprojekten. In Zusammenarbeit mit Lehrkräften werde ich Projekte zu Themen wie Medien, Klassengemeinschaft, Sucht uvm. in Klassen durchführen. Vielleicht berichtet Ihr Kind in den kommenden Monaten einmal davon...

Ich freue mich auf die vielfältige Arbeit an der Realschule am Karlsberg und auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Timo Wick

Kontakt: Timo Wick

Realschule am Karlsberg

07951/ 946531 Mobil: 0171-9129297

wick@realschuleamkarlsberg.de